



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Antes de definir el estatus jurídico de la Comisión de Competencia, del Ifetel y de otros organismos, debe de haber una gran reflexión nacional, porque en México se necesita una política que combata las prácticas monopólicas, que impida que determinadas empresas tengan el control absoluto de mercados completos, porque esto daña la prosperidad de las pequeñas y medianas empresas, y perjudica a los consumidores. El debate no puede circunscribirse en sí, son organismos constitucionalmente autónomos o tienen otro estatuto jurídico. Creo que podremos encontrar un buen consenso y un buen acuerdo para salir adelante, porque lo más importante es combatir el monopolio y evitar el daño a los consumidores”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYWkdBWt7SdBpEfl_EjVp60BxrOs2N_3XHXRmu_ey-GtSA?e=5CxV8M